



## Guanajuato es cuarto lugar en formación de ingenieros

El camino a la mentefactura está trazado en Guanajuato, el gobernador del estado Diego Sinhue Rodríguez Vallejo lo menciona una y otra vez. En ese sentido, Guanajuato escaló rápidamente en los últimos años colocándose en el cuarto lugar a nivel nacional en formación de ingenieras e ingenieros. La mentefactura no sólo es la suplencia de la mano de obra, sino que se necesitan mujeres y hombres capacitados para poder mejorar la producción impulsada por la tecnología.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/guanajuato-es-cuarto-lugar-en-formacion-de-ingenieros-9542057.html>